

La Almudaina

Suplemento correspondiente al Sábado 7 de Abril de 1888.

CORREO DE HOY

Barcelona 6.—Los productos de Mallorca ocuparán en la Exposición Universal de Barcelona 180 metros cuadrados distribuidos en esta forma: 21 en el Palacio de la Industria, 12 en el de Ciencias, 58 en el de Bellas Artes, 22 en el Pabellón de Agricultura, 49 en el de Minería y 18 en el de Marina.

Madrid 5, á las 10'20 m.—El sultan de Marruecos ha propuesto la mediación, en el conflicto americano marroquí, del representante de Alemania, negándose á ello el representante del Gobierno de Washington.

Madrid 5, á las 11'15 m.—Segun una carta que publica *La Justicia*, la reunion celebrada en Córdoba por los republicanos y á la que asistieron los señores Salmeron y Palanca, revistió carácter íntimo. Visitaron á dichos señores los Comités posibilista, federal y zorrillista.

El señor Salmerón, en su discurso, aconsejó la concentración de las fuerzas republicanas y satisfacer los intereses de la clase media, la cual—dijo—ayuda á educar á los pueblos.

Madrid 5, á las 1'45 t.—En el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de la reina regente, el señor Sagasta ha pronunciado un extenso discurso sobre el alcance de la reciente crisis francesa y acerca la situación de los obreros en Andalucía.

El señor Albareda ha declarado que no reformará la resolución de los humos de Huelva, hallándose antes dispuesto á salir del ministerio.

Madrid 5, á las 2'30 t.—Se ha levantado el patíbulo en uno de los patios de la Cárcel Modelo. Ignórase cuando se pondrá en capilla á los reos de la Guindalera.

El Liberal cree que el partido que forma el señor Salmerón fomenta la desunión republicana.

Madrid 5, á las 5'20 t.—Congreso.—El señor Moret ha leído el proyecto de ley rectificando el tratado de comercio con Italia.

El señor Cos-Gayon ha pedido que antes de la discusión de los presupuestos se discutan los proyectos de Hacienda.

En la interpelación relativa á los alcoholes, han rectificado los señores vizconde de Campo-Grande, Mochales y Garrido Estrada.

El señor Cos-Gayon ha terminado su discurso contra el proyecto creando tesorerías, habiéndole contestado los señores Garrido y Puigcerver.

Madrid 5, á las 8 n.—Congreso.—El señor Puigcerver ha afirmado que la Hacienda prospera y que los fusionistas constantemente han disminuido el déficit y no recurren á recursos extraordinarios.

Ha pedido que se señalen las economías posibles, no limitándose á levantar la bandera reclamando abstractamente economías.

Ha defendido al Banco de España y á la Compañía Tabacalera.

El señor Cos-Gayon rectifica.

París 5.—El rey Humberto ha enviado 40,000 francos destinados al socorro de los inundados de Alemania, acompañando una carta en la que espresa su profunda gratitud hacia el imperio germánico.

Vuelven á circular noticias pesimistas sobre la enfermedad del emperador Federico.

El kronprinz ha empeorado de su dolencia en los oídos.

París 5.—El ministro de Negocios Extranjeros y el embajador de Francia en Madrid han conferenciado esta tarde sobre las reclamaciones que tiene pendientes el gobierno español relativas á la importación de vinos encabezados.

Parece que el general Warnet será nombrado jefe de Estado Mayor del ministerio de la Guerra.

Se habla nuevamente de la probabilidad de que Mr. de Bismarck presente la dimisión.

Tánger 5.—Circulan rumores de graves disturbios en la frontera argelina. El sultan rechaza las demandas del representante de la República de los Estados-Unidos por creerlas infundadas.

Bucharest 5.—Los aldeanos de los alrededores de Urzitchense se han amotinado contra las autoridades locales.

Algunos destacamentos de tropas han sido enviados á dicho punto para reprimir el motin.

En distintos puntos de la provincia ha habido también disturbios.

El Cairo 5.—En las tribus del Sudán se observan ciertas tendencias que hacen temer una próxima insurrección general.

Los cheiks de Ababdeh, descontentos de que los ingleses les hayan suprimido la subvención, organizan partidas armadas.

San Petersburgo 5.—Según informes recibidos del Japón, el gobierno imperial ha decidido introducir en aquel país un régimen idéntico al de Rusia.

Han sido suprimidas la libertad de imprenta y la de reunión.

Belgrado 5.—Ha ocurrido un gran escándalo en el teatro de esta ciudad. Durante la representación se ha promovido un alboroto indescriptible, resultando heridas gran número de personas, entre ellas algunos ministros.

Berlin 5.—Se ha tomado una nueva resolución, según la cual la amnistia concedida por el emperador no alcanzará á los condenados por delitos cometidos en Alsacia y Lorena.

Roma 5.—El rey Humberto ha concedido la cruz de gran oficial de la orden de los Santos Mauricio y Lázaro, al general Von der Burg, comandante del 2.º cuerpo del ejército prusiano.

Viena 5.—Las proposiciones presentadas por Suiza, para el tratado de comercio con Austria-Hungría, han causado gran extrañeza por las grandes exigencias que contienen.

Viena.—Se insiste en asegurar que Rusia está haciendo inmensos preparativos de guerra.

Según las noticias recibidas, en los docks de Sebastopol y de Kieff, se trabaja día y noche.

En los ferro-carriles occidentales hay un gran número de vagones dispuestos para el transporte de tropas.

Varios cuerpos de ejército están listos para marchar á la primera orden.

Estas noticias han causado alguna inquietud en esta capital.

París 5.—El presidente del Consejo general del departamento del Sena y el presidente del Consejo municipal de París serán recibidos mañana temprano por monsieur Floquet, presidente del Consejo de ministros.

Se espera que en dicha entrevista nacera una inteligencia en extremo favorable al nuevo gabinete, á quien apoyaran ciertos elementos avanzados en oposición á los conservadores coaligados tal vez con los oportunistas.

La elección de M. Meline para la presidencia de la Cámara, ha complicado algo la situación desde el primer momento, pues ello se considera como una primera victoria alcanzada en el Parlamento por aquella coalición.

Imp. de «La Almudaina.»—1888.

